

## La Asociación de Fibromialgia celebra su Día Internacional

07/05/2018



La **Asociación de Fibromialgia de Elda-Petrer** y comarca emprende las actividades que organizan cada año con motivo del **Día Internacional de la Fibromialgia, el 12 de mayo**. La concejala de Servicios Sociales, **Alba García**, ha dicho que el Ayuntamiento apoya este tipo de asociaciones y a las personas que sufren esta enfermedad y por ello aumentaron la subvención de 2017 en un 30 por ciento, alcanzado un total de 1.900 euros. Por su parte, la presidenta de la asociación, **Cristina Jarque**, ha comentado que celebrarán una **mesa informativa el 11 de mayo en el Mercado de la Frontera** y el **sábado 19 de mayo en la Plaza Sagasta**, ambas de 10 a 13 horas.

Asimismo, una de las asociadas, **Conchi Parada**, ha recordado que habrá una marcha el 12 de mayo en Alicante por los enfermos de fibromialgia con salida desde el **Mercado Central, a las 12 horas**, para "**pedir que se investigue esta enfermedad que resulta invisible pero afecta a numerosas personas**". Otra de las mujeres afectadas, José Parada ha anunciado que llevarán a cabo su cuarta exposición de pintura del 25 de mayo al 12 de junio en la Fundación Paurides. Esta actividad les ayuda a superarse, así como su asistencia a las clases de baile, natación, memoria o los talleres que llevan a cabo en la asociación.